
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｎｏ．１７３ 

発 行  ２ ０ ２ ２ .１ １ .１７ 

東日本旅客鉄道労働組合 

ｽﾃｰｼｮﾝｻｰﾋ ﾞｽ協 議 会 

 
ステーションサービス 
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会社回答を受けて、 
組合員・社員から声が届く！ 

・人材が一番の財産と言うなら大事にするべきだ。 

・年間総支給額が昨年と比べて 1万円も上がっていない。 

・新入社員の割合が多いとはいえ、平均基本給が 

21 万程度で年齢と月額が見合っていない。 

・物価上昇分の上積みがほしい。 

・物価上昇分を考えると厳しい。値上がりで生活が厳しい。 

・プラス何万円を付けるべきだ。 

・社員の声と現場実態をしっかり見るべきだ。 

・もう少し期待していた。・会社の姿勢にがっかり。 

・会社を辞める社員が多くなるのは仕方ないとの姿勢なのか。 

・現場で「今回のボーナスは期待してよい」との話があったが

これなのか。ひどい… 

 
 様々な声を受け組織内で議論の結果、断腸の思いであ

るが、苦渋の判断で妥結する 

ＪＲ東労組に結集し、職場問題の解決をしよう！ 

12月８日の第１０回定期総会に結集しよう！ 


